

AYUNTAMIENTO

CORPORACION MUNICIPAL

No ha habido variaciones en la composición del Ayuntamiento, que sigue con los mismos señores y con la misma distribución de cargos a que nos referíamos en el Anuario precedente.

POBLACION

La última rectificación del Padrón Municipal de Habitantes, referida al 31 de diciembre de 1964, dio los siguientes resultados:

Varones residentes	640
Mujeres residentes	593

HABITANTES DE DERECHO 1.233

Como puede verse, hemos aumentado en treinta habitantes sobre la población del año precedente, lo cual se debe en gran parte a la ventaja que llevaron los nacimientos con respecto a las defunciones (30 sobre 10).

Hemos de aclarar que los datos que anteceden no coinciden en realidad con las cifras verdaderas de personas que viven en este Municipio, pues hay un gran número que llegaron aquí con carácter transitorio y que siguen en la misma situación a pesar del tiempo transcurrido, sin que les sea posible afincarse de un modo definitivo por falta de vivienda para traer a sus familias. Otras personas hay que trabajan aquí y tienen sus familias fuera del Municipio por la misma causa.

De lo antedicho se deduce la necesidad de construir viviendas para las familias que han de residir en nuestro Municipio de un modo permanente. Nuestro pueblo crece en edificaciones, pero en su mayor parte están destinadas a la población de temporada. Es verdad que la iniciativa privada construye mucho, pero lo hace para la edificación de uso propio o para alquilar a los veraneantes, lo cual en cierto modo es natural; por ello, debe empezar a considerarse la posibilidad de que sean el Ayuntamiento o el Sindicato los organismos que promuevan la construcción de viviendas para el alojamiento permanente de peones y operarios con sus familias, ya que se nota falta de personal en la mayoría de actividades y esto, además de encarecer la mano de obra, impide que sean atendidas debidamente las demandas, sobre todo en lo relacionado con la construcción.

QUINTAS

En el alistamiento correspondiente al reemplazo de 1965 se ha dado el caso insólito de figurar solamente dos mozos, y aún resulta que uno de ellos nació en Barcelona. ¿Causas? Solamente una, que es el gran predominio de las niñas sobre los varones nacidos en el año correspondiente, o sea en 1944.

Los mozos alistados son los siguientes:

1. — Francisco Barnils Corcera, de la casa «Jaume Tries».
2. — Pedro Vizcaíno López, de «cases de Lluïset».